

## Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Hadir Dalam Kegiatan Jambore Gerakan Pramuka Ranting Ciracap

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 13, 2023 - 09:23



*Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Hadir Dalam Kegiatan Jambore Gerakan Pramuka Ranting Ciracap*

Ciracap, 13 Agustus 2023 - Hari ini, Kapolsek Ciracap, Iptu Tatang, berhasil sukses menjalankan operasi pengamanan yang ketat dalam acara Jambore Gerakan Pramuka di Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang diadakan oleh

Ranting Ciracap ini berlangsung meriah dengan partisipasi ribuan anggota Pramuka dari berbagai sekolah dan tingkat usia.

Dalam pengamanan ini, Kapolsek Iptu Tatang bersama timnya telah menyusun strategi yang efektif untuk memastikan keamanan dan kelancaran acara. Mereka telah menempatkan personel di sekitar lokasi kegiatan, serta melakukan koordinasi dengan pihak panitia Jambore untuk mengidentifikasi potensi risiko dan mengambil langkah-langkah pencegahan yang tepat.

Kegiatan Jambore Gerakan Pramuka ini berlangsung dalam semangat kebersamaan dan pembelajaran, di mana para peserta dapat mengikuti beragam kegiatan yang menumbuhkan kreativitas, semangat tim, dan rasa tanggung jawab. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi wadah untuk memupuk nilai-nilai kepemimpinan, kerjasama, dan kemandirian di kalangan generasi muda.

Dalam narasi tersebut, peran Kapolsek Iptu Tatang dan keberhasilan timnya dalam menjaga keamanan acara Jambore Gerakan Pramuka menjadi sorotan utama. Kehadiran kepolisian dalam acara ini memberikan rasa nyaman dan aman bagi para peserta dan para orang tua yang mengikutsertakan anak-anak mereka dalam kegiatan ini.

Dengan berakhirnya Jambore Gerakan Pramuka ini, pihak panitia serta para peserta merasa puas dengan lancarnya acara tersebut. Keberhasilan ini tidak hanya menjadi prestasi bagi kepolisian setempat, tetapi juga memberikan contoh positif mengenai pentingnya kerjasama antara pihak kepolisian, masyarakat, dan penyelenggara acara dalam menjaga keamanan dan kesuksesan berbagai kegiatan komunitas.

Polres Sukabumi Polda Jabar.